
 
 

Sie interessiert, was in der Gemeinderatssitzung  
am 26. September 2018 beraten und beschlossen wurde?  

 

Wir informieren Sie 
❑ Die Erschließung des geplanten Gewerbegebietes „Auf dem Wiesen-

berg“ (hinter Aldi bis zur Zubringerstraße B 41) macht Fortschritte. Die 
Grundstücksangelegenheiten sind geregelt. Der Gemeinderat vergab Auf-
träge für die Erstellung eines Immissionsgutachtens und eines artschutz-
rechtlichen Fachbeitrages. Der Bürgermeister hatte zuvor in Abstimmung 
mit den Beigeordneten im Rahmen einer Eilentscheidung bereits ein Ver-
kehrsgutachten in Auftrag gegeben. Dieses war erforderlich, da Verkehrs-
zählungen nur bis einschließlich September rechtlich gültig sind.  

❑ Die Landfrauen hatten den Erlös ihres Adventsmarktes für die Anschaf-
fung einer Kinderrutsche im Schwimmbad gespendet. Der Gemeinderat 
musste formell über die Annahme dieser Spende in Höhe von 1000 EURO 
beschließen. Vielen Dank an die Landfrauen, die auch in der Vergangenheit 
wiederholt der Gemeinde Spenden überreichten. 

❑ Wegen der Einführung der Doppik in den Kommunen ab 2009 musste von 
der Verbandsgemeinde zunächst für Rüdesheim aufwendig eine Bilanz er-
stellt werden. Die anschließenden Jahresabschlüsse verzögerten sich da-
her. Jetzt liegen die Jahresabschlüsse für 2012 bis 2014 vor. Der Ge-
meinderat folgte der Empfehlung des Rechnungsprüfungsausschusses 
und beschloss die Feststellung der geprüften Jahresabschlüsse 2012 bis 
2014. Der Bürgermeister und die Beigeordneten der Ortsgemeinde und der 
Verbandsgemeinde wurden vom Gemeinderat entlastet. 

❑ Wie geht es nach der zurückgenommenen Ausschreibung mit der Sanie-
rung des Freibades weiter? Um evtl. günstigere Angebote als bei der letz-
ten Ausschreibung zu erhalten wird bereits im Oktober dieses Jahres die 
Ausschreibung durchgeführt und den Firmen ein längerer Zeitraum zur 
Durchführung der Arbeiten eingeräumt. Des Weiteren muss mit der Sanie-
rung zum Erhalt der bisher zugesagten Förderung bis spätestens 31.03. 
2019 begonnen werden. Leider kann aus diesen Gründen das Freibad bei 
einer erfolgreichen Ausschreibung erst wieder zur Badesaison 2020 eröff-
net werden.   

❑ Die Bürgersteige Nahestraße sind z. T. in einem sehr schlechten Zustand. 
Der Gemeinderat sieht hier Handlungsbedarf. Daher sollen der Sanierungs-
umfang und die voraussichtlichen Kosten ermittelt werden. 
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